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総
合
計
画
と
は

　

第
６
次
小
清
水
町
総
合
計
画

は
、
令
和
２
年
度
か
ら
10
年
間
に

お
よ
ぶ
町
民
共
通
の
目
標
や
行

政
運
営
に
お
け
る
基
本
的
な
方

針
や
考
え
方
を
明
ら
か
に
し
た
も

の
で
、
町
の
最
上
位
計
画
に
位
置

づ
け
ら
れ
ま
す
。

  

第
１
回 

策
定
審
議
会
を
開
催

　

10
月
23
日（
水
）、ふ
れ
あ
い
セ
ン
タ
ー

で
第
１
回
「
第
６
次
小
清
水
町
総
合
計

画
策
定
審
議
会
」
が
開
催
さ
れ
、
久
保

町
長
が
27
名
の
審
議
会
委
員
を
委
嘱
し

ま
し
た
。

　

会
長
及
び
副
会
長
の
互
選
で
は
、
坂

田
秀
昭
小
清
水
町
議
会
議
長
を
会
長

に
、
佐
藤
正
昭
小
清
水
町
農
業
協
同
組

合
代
表
理
事
組
合
長
と
橘
芳
和
小
清
水

町
商
工
会
長
を
副
会
長
に
選
任
。

　

続
い
て
、
審
議
会
に
関
す
る
説
明
を

踏
ま
え
、
実
務
協
議
を
担
う
専
門
部
会

に
分
か
れ
て
正
副
部
会
長
を
互
選
し
ま

し
た
。

　
今
後
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

　

１
月
に
第
2
回
、
２
月
に
第
３
回
の

審
議
会
を
開
催
し
、
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン

ト
（
意
見
照
会
）
を
踏
ま
え
た
上
で
、

審
議
会
と
し
て
の
考
え
を
町
長
へ
答
申

し
ま
す
。

※

総
合
計
画
は
、
審
議
会
か
ら
答
申
さ

　

れ
た
後
、
町
議
会
に
報
告
し
ま
す
。

　
策
定
の
意
義

　

町
の
現
状
な
ど
か
ら
将
来
を
展
望
し
、

新
た
な
発
想
を
加
え
た
魅
力
あ
る
ま
ち

づ
く
り
や
将
来
へ
つ
な
が
る
ま
ち
づ
く
り

の
方
向
性
を
町
民
の
皆
さ
ん
と
共
有
し
、

実
現
に
向
け
て
取
り
組
む
た
め
に
策
定

し
ま
す
。

　

総
合
計
画
は
2
0
1
1
（
平
成
23
）

年
の
地
方
自
治
法
改
正
に
よ
り
策
定
義

務
が
廃
止
さ
れ
た
と
こ
ろ
で
す
が
、
将

来
の
住
民
福
祉
や
ま
ち
づ
く
り
に
つ
な

が
る
理
念
な
ど
を
示
す
重
要
な
計
画
と

し
て
策
定
の
意
義
と
必
要
性
が
あ
る
と

考
え
て
い
ま
す
。

　
策
定
作
業
の
体
制
と
審
議
の
進
め
方

　

次
期
計
画
策
定
に
向
け
て
は
、
条
例

に
基
づ
き
町
長
の
諮
問
機
関
に
当
た
る

策
定
審
議
会
を
設
け
、
作
業
を
進
め
て

い
ま
す
。

　

審
議
会
は
各
産
業
や
分
野
の
代
表
者

と
知
識
経
験
者
な
ど
の
27
名
を
委
員
に

町
長
が
委
嘱
。「
総
務
／
生
活
環
境
」「
保

健
・
医
療
・
福
祉
／
教
育
文
化
」「
産
業
」

の
各
３
部
会
で
構
成
、
全
３
回
に
わ
た
っ

て
開
催
す
る
審
議
会
で
計
画
素
案
の
内

容
な
ど
を
協
議
し
て
い
き
ま
す
。

　

審
議
会
委
員
の
皆
さ
ん
に
は
地
域
の

「小清水町のまちづくりに関するアンケート調査」の
結果について

　次期総合計画の策定に先立ち、町では計画策定の基礎資料とするためアンケート調査を実施しました。調査結

果がまとまりましたので、結果についてご紹介します。

　ご回答にご協力いただいた皆様には、貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。

 アンケート概要
　アンケートは年齢と性別を均等に無作為抽出した一般町民（18 歳以上）と小中学生保護者向けと、中学校生徒

向けの２種類で約８００名が対象。全体的な回答率は約４８％でした。

 まちづくりに関する自由意見と提案     （一部抜粋、要約して紹介します）

▼一般町民と小中学生保護者アンケート回答より
　・鳥取県みたく「スタバはないけど砂場はある」のように自虐的に何もないからこそ自由にできる町として発信 

　　させても良いと思う。

　・若者がふるさとへ回帰したくなるような心が育つような子育てに力を入れていただけたら。

　・" 町 " でこんなにも子育て支援が充実している事に驚きました。女性としてはありがたいですし安心します。

　・交通手段が不便になってきている。タクシーだけでは足りない時がある。バスなどを利用できるようにしてほしい。

　・美味しい食べ物があれば遠くからでも人はやって来ます。小清水産の食材を使っているレストラン。

　・若い人が残れるような産業に力を入れてほしいです。

　・若者の集う場所がなくてかわいそう。働く場所もない。

　・みんなが健康で明るく暮らせる街であってほしい。

　・湖周辺にちゃんとしたキャンプ場が出来れば利用する人もたくさんいると思う。

　・小清水型ショッピングモールを設置してほしい。

　・広々と子どもが遊べるような場所があれば、小清水町に遊びに来てくれる人がいると思います。

▼中学生向けアンケート回答より
　・交通の便を良くしてほしい。

　・朝と夕方の音楽を変えてほしい。

　・スポーツジムがほしい。

　・お店がなくて暇。買い物が不便。

　・遊べるところがほしい。

代
表
者
と
し
て
広
く
町
民
各
層
の
方
々

の
意
見
を
も
と
に
、
計
画
の
原
案
に
つ
い

て
審
議
・
答
申
を
い
た
だ
き
ま
す
。

　

次
期
総
合
計
画
の
前
期
に
当
た
る
５

年
間
は
、
将
来
的
な
ま
ち
づ
く
り
な
ど

の
観
点
か
ら
、
年
内
の
策
定
を
見
込
む

「
第
２
次
小
清
水
町
ま
ち
・
ひ
と
・
し
ご

と
創
生
総
合
戦
略
」（
令
和
２
年
度
か
ら

令
和
６
年
度
）
と
兼
ね
る
こ
と
と
し
、

審
議
会
及
び
専
門
部
会
の
方
々
に
は
次

期
総
合
計
画
と
次
期
戦
略
を
両
面
的
に

審
議
し
て
い
た
だ
く
こ
と
と
な
り
ま
す
。

　

こ
の
た
め
、
次
期
総
合
計
画
に
は
次

期
戦
略
が
示
す
ま
ち
づ
く
り
の
目
標
や

将
来
像
を
盛
り
込
み
、
整
合
性
を
持
た

せ
た
内
容
と
し
ま
す
。

　
策
定
を
巡
っ
て

　

総
合
計
画
は
幅
広
い
視
点
や
考
え
方
、

町
へ
の
想
い
な
ど
が
必
要
で
あ
る
こ
と
か

ら
、
広
く
町
民
皆
さ
ん
の
ご
意
見
や
お

考
え
な
ど
を
集
約
し
、
作
業
を
進
め
て

い
き
ま
す
。

　

未
来
に
つ
な
が
る
よ
り
良
い
ま
ち
づ
く

り
の
た
め
、
計
画
の
意
義
と
趣
旨
を
ご

理
解
く
だ
さ
い
ま
す
よ
う
お
願
い
申
し

上
げ
ま
す
。

12 月号ではアンケート調査の主な調査項目の結果についてご紹介する予定です。

連 載      第６次小清水町総合計画　　　 の

             策定作業を進めていきます
令和２年度
 ～11年度


